



Sommaire du Numéro de Février 1900.

Pensée dominante : Suivre la méthode des quatre fins du sacrifice dans nos adorations en présence du T. S. Sacrement. — La Fenêtre du Jésus (*poésie*). — L'attrait de L'Eucharistie. — Le Maître est là : il vous appelle ! — Saint Satyre sauvé des flots. — L'éducation eucharistique des enfants. — Sujet d'adoration : Vertus chrétiennes : l'humilité : son motif d'amour. — Les fleurs du Paradis. — Une messe de minuit dans l'extrême-Nord. — Panis Vivus (*cantique*). — Fleurs eucharistiques de la Nouvelle-France : Samuel de Champlain. — Au Cénacle de Montréal.

PENSÉE DOMINANTE

pour le Mois de Février 1900.



Suivre la méthode des quatre fins du Sacrifice
dans nos adorations en présence
du T. S. Sacrement.



Tous nos lecteurs connaissent cette méthode si simple, si élémentaire qui consiste à s'inspirer pendant ses heures d'adoration de quatre grandes pensées qui sont le fond de tout sacrifice offert à Dieu : l'adoration, l'action de grâces, la réparation et la prière.

Mais nous voulons, ce mois, attirer leur attention sur les avantages que, outre ceux de toute méthode d'oraison, possède la méthode des quatre fins du sacrifice. Ce n'est pas sans de hautes